



11 Pièces

530 m²

Réf. 14177

18 750 000 €

Ramatuelle

Maison à vendre (83350)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

En exclusivité, magnifique propriété d'architecture traditionnelle Provençale, située dans le quartier des Marres, à mi-chemin entre le centre de St Tropez et les plages de Pampelonne. Cette élégante villa offre une très belle vue sur les vignes et la mer en toile de fond, dans un calme absolu et sans vis à vis. C'est un cadre idyllique pour les amoureux de nature. Patios et terrasses se succèdent pour vous offrir tout le charme de la Provence, où il fait bon vivre à l'heure des cocktail... Pour vous détendre et vous rafraîchir pendant les chaudes journées d'été, la piscine est composée de ...

Sole agent - Magnificent property of traditional Provençal architecture, located in the Marres area, halfway between the center of St Tropez and the beaches of Pampelonne. This elegant villa offers a beautiful view of the vineyards and the sea in the background, in absolute calm and not overlooked. It is an idyllic setting for nature lovers. Patios and terraces follow one another to offer you all the charm of Provence, where life is good at cocktail hour... To relax and refresh yourself during the hot summer days, the swimming pool is made up of several pools, decorated with stones, to complete ...

CARLTON INTERNATIONAL

2721, chemin de Saint-Claude - 06600 ANTIBES

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

